

# 2012年度 公益社団法人 宇都宮青年会議所 メールマガジン7月・8月合併号

## 今月の理事長よりのメッセージ。

公益社団法人宇都宮青年会議所  
理事長 山本 和紀

まちの事を考える

私たちが住む、「宇都宮」ですが今さらながら、皆様はどのようにみていらっしゃるでしょうか？千差万別それぞれではあります。JCIには諸会議・諸大会と呼ばれる集まりがございます。お時間の都合でなかなか参加することができない方もいらっしゃると思います。1泊2日とはいえず週末(特に土日)お忙しい方や体が空けられない方も多々いらっしゃるかと思います。しかしながら、年初にスケジュールが決定している諸会議・諸大会であります。もし機会がありましたら、是非参加してみたいかがでしょうか？

他の街を自分の足で歩いてみる。他の街を観光に加えてJCIの視点でメンバーと歩いてみる。他の街でいつもと変わらない宇都宮のメンバーと食事をする。そんな些細なことが実は、街づくりのヒント・仲間との絆に大いに寄与します。

私たちJCIは“明るい豊かなまちづくり”に向けて活動しております。JCIらしく街を比較する視点を持つこと、そしていつもの同じ委員会メンバーと一緒に他の街でJCIを語らうこと、これはJCIをやっている醍醐味の1つであると思っております。さらに盛り上がると宇都宮JCI各物...カラオケ...

下半期は、全国大会北九州大会、世界会議台湾、がございます。ありがとうございます。それぞれ魅力を、各委員長の皆様、常任副理事長の皆様に聞いただけでもまずはお試しください。どれに参加して頂いても、もちろん来年以降でも、楽しい参加の仕方を少しだけでも是非挑戦してみたいです。

出先で宇都宮のメンバー出向者に出会い、出向者が頑張っている姿を拝見する...物凄く感動しますよ！それこそが私たち宇都宮JCIの歴史と伝統であり、「和」であります。

残り5か月であります。28人の新しい仲間を迎え入れることができました。さらに増して元気な強いLOMIにして参りましょう。

## 6月まちづくりサミット例会

政策委員会 委員長 金 克彦

梅雨の時期にも関わらず天候にも恵まれ、1000名を超える来場者からはたくさんの賞賛の声をいただきました。このような事業を事件や事故もなく成したのも、多大なるご尽力をいただいた宇都宮JCIメンバーの皆様のご協力の賜物であると感じております。

「歴史と文化」にスポットを当て、「体験」を通して学び、「郷土愛」を育むことを目的とした今事業は、参加いただいた市民の皆様にとって、ふるさとつのみやの素晴らしい魅力の新発見や再認識をする機会になったと感じております。

そして「まちづくりサミット」の名の下、多団体との協働事業の実現という最大の目的は、宇都宮で活動するまちづくり団体と中心市街地の空き店舗活性化事業やまちづくりを学び研究を行う大学生の計21団体を交えて事業を展開することができました。参加した全ての団体が、規模やジャンルは違えど、ふるさとつのみやを愛し、素晴らしい活動をしている団体がたくさんあることを知ったのではないのでしょうか。そして、団体同士が「協働」で事業を展開することで、大きな力と効果を生むことを感じたのではないのでしょうか。

参加市民の皆様には、今回の「体験」をもとに「郷土愛」の種を育み続け、それを将来大きく開花させ、一人でも多くのまちづくりの担い手となることを願っております。また、計21団体を交えて「協働」で事業を展開できたことは、宇都宮JCIにとっても各団体にとっても大きな財産となっただけでなく、今後の宇都宮のまちづくりの在り方に大きな影響を与えるきっかけになったと確信しております。今事業で構築した団体同士の繋がりを継続発展させ、多角的にまちづくりを推進することを願っております。



## 8月宮まつり例会 出席125名(136名中) 出席率93%

先日の8月4日、5日の「ふるさと宮まつり」では大変お世話になりました。

天候にも恵まれ、雨のみならず湿度も低かったせいか、急病人等のトラブルもなく無事終了することができました。

今回、宮っこパレード I、II等の新規に取り入れた物もあり、正直ふたを開けないとわからない所もありました。

結果、2日間で60万人の人出があり、その中で大きな混乱、事故につながることなく演目を終了できたことは、やはり皆様のご協力の賜であります。ありがとうございます。

8月が終わろうとしておりますが、まだまだ残暑厳しい季節柄です。お体をご自愛くださいませ。

以上、本当にありがとうございました。

### 宮まつり委員会

- 本澤 崇 福田智之
- 小林栄太 梅田賢一
- 大久保裕之 木村武士
- 篠崎和明 塚原和芳
- 舩渕武士 横田康行
- 副理事長 赤松栄紀
- 担当常任理事 古舘英朗



公益社団法人日本青年会議所  
人的資源グループ 拡大委員会  
委員長 徳原龍樹

本年度、日本JC拡大委員会に委員長として出向している直前理事長の徳原龍樹です。本会への出向は今回で2回目ですが前は一委員という立場でしたので、兎に角、見るも聞くも初めてのことばかり！本当にいい経験をさせてもらっています。

我々の委員会の大命題は至ってシンプル。「全国のLOMの会員拡大のお手伝いをする！」そのひとつの目的のために様々な角度から年間を通して9本の事業を展開しています。近年、継続して設置されている委員会であり、事業対象が日本全国のJCメンバーということで、より新しい切り口、より濃い内容を求められます。また事業で実施するほとんどのプログラムが自作ですので、如何に解りやすく、「なるほど！」と感じてもらえるかも重要な要素であります。そのため各事業やプログラムは、委員会メンバーと何度も議論を重ね何度も作り直し苦心して創りあげています。本年の出向で知り合った仲間がほとんどですが、この苦業をともにした貴重な経験を通してかけがえのない友情を育むことができました。

全てのJCの活動にいえることですが、JCIに入って多くの仲間ができるのも、自分がいろいろな面で成長できるのも、貴重な経験をすることができるのも、自らに負荷を与え、大きな試練に向かって仲間と一丸となって挑戦し、それを乗り越えることで達成感を共有するからです。今回の出向でも多くの学び、貴重な体験、そして多くの友を得ることができました。この機会をくださった山本理事長をはじめとするLOMメンバーの皆様には深く感謝し、残り任期を全うしてしていきたいと思っております。

公益社団法人日本青年会議所  
関東地区協議会 会員交流委員会  
副委員長 須山裕史

このメールマガジンをくまなく読んでいるあなたは立派なLOMIですね。356ミッション委員会の須山です。宇都宮より舟山君、板林君と3名で出向させていたしております。

7月13日～15日に行われました、「第60回関東地区大会やまなし・甲府大会」に多くのメンバーに、甲府の地まで足を運んでいただきましてありがとうございます。大変心強く、感謝の気持ちでいっぱいです。

次年度の主管も(公社)宇都宮青年会議所に決まり、今年度の大会を上回る大会にしていかなければいけないと思っております。

今回のやまなし甲府大会は、本当に大成功だったのでしょか、主管、関東地区協議会の役員及びスタッフ、地元の市民の皆さんが満足いく結果だったのでしょうか、全員が笑顔の中で終えたのでしょうか、私の中では色々な疑問が生じました。

毎年、関東地区大会については、主管LOMと関東地区協議会、そして対外という問題がクローズアップされ物議をかもししております。

次年度は関東地区内158LOMIに、「宇都宮」を力強く発信する、またとない機会を頂いたこととなります。今年度の地区大会の結果を踏まえ、私自身色々学ばせていただき、次年度へとつなげていければと思っております。12月2日にはありがとうございますので、引き続き宜しくお願い致します。

栃木ブロック出向者報告  
とちぎフォーラム委員会  
とちぎフォーラム委員会 委員長 篠崎達彦

9月8日のとちぎフォーラムを開催いたします。登録アドレスは  
パソコン用フォームURL <http://ws.formzu.net/fgen/S34851798/>  
携帯電話用フォームURL <http://ws.formzu.net/mfgen/S34851798/>  
皆様のお越しをお待ちしております。



新入会員さん  
宇都宮JCIへようこそ!!  
7・8月の新入会員さん7人は  
川俣 裕君

- 辻 善文君
- 深石 勝雄君
- 中嶋 徳光君
- 徳岡 浩史君
- 竹澤 貴則君
- 渡辺 英之君

目標達成まで  
あと 6人

### ビジネスコーナー

委員会: KAKUDAI委員会 氏名: 渡邊 泰行  
勤務先: 大山食肉株式会社

一会社紹介  
皆さんこんにちは。  
2012年度5月に入会致しました渡邊泰行です。  
JCメンバーとして、活動に積極的に参加し頑張っておりますので、皆様どうぞよろしくお願致します。そんな私が働く会社をご紹介させていただきます。

大山食肉株式会社、明治36年創業の食肉の卸売会社です。ホテルやゴルフ場、飲食関係、学校給食と幅広く卸売をしております。取り扱っている商品は多々ありますが、その中でも『漢方肉牛』は一押しです。普通の牛肉に比べ、【脂肪の融解点が低くあっさりしている点】、【メタボ予防のスレオニン含有率3.5倍】、【脂肪を燃焼させるアラニン含有率1.5倍】、【旨味成分のアミノ酸、グルタミン酸の含有率1.5倍】と体によく、旨味も強い健康食品です。牛肉の歴史と概念を変える新しい牛肉ですので、機会がありましたら是非食べてみて下さい。

また、最近では、BBQセットを作り、キャンプ場への販売も開始致しました。個人様への販売もしておりますので、是非お声を掛けて下さい。



### 7月度 出向者報告例会

出席97名(135名中) 出席率72%

去る7月27日 出向者報告例会を担当させて頂きました広報・審査委員会です。

お忙しい中、多数のご出席を頂きまして誠にありがとうございました。

また出向者の皆さまにおかれましては、報告の持ち時間も限られた中、進行にご協力頂きました事に感謝申し上げます。ありがとうございました。

出向者の皆さまのご活躍や出向先の雰囲気など、例会を通じてメンバーの皆さんへうまく伝える事が出来たでしょうか？

普段広報活動や財政・コンプライアンス審査・写真やHP管理など裏方が多い委員会ですが、本例会は少人数の委員会ではございますが、一致団結して臨ませて頂き、やりがいを感じる事の出来た例会でした。

次は11月「市長選に伴う公開討論会」を担当させて頂きます。皆さまのご協力、引き続き宜しくお願い致します。